

WESTIMES

オープンスクールが実施されました

12月16日に中学1年生対象のオープンスクールが開催されました。生徒会は、総合司会と西高生座談会の司会、さらに学校紹介を担当しました。11月ごろから学校紹介の原稿づくりや座談会の質問内容を考えたり、スライドを作ったりなどの準備をスタートし、当日を万全の状態を迎えることができました。学校紹介では、生徒会役員2名が15分程度、西高の沿革や設備、行事などについて紹介しました。また、今回が初めての試みであった西高生座談会では、「オールナイトニッポン」をテーマに、ボランティアスタッフが中学1年生からの質問に、ありのままにお答えしました。

今回が初めてということで、どのようになるか不安ではありましたが、中学1年生の皆さんや保護者の方々からご質問をたくさんいただき、時には笑いながら、楽しく座談会を終えることができました。今回のオープンスクールのテーマが「トレジャーハント in ヒメニシ」ということで、「西高に入学してからGETしたトレジャーとは？」という質問には、多くの生徒が「西高で出会えた仲間や先生」という回答をしていました。お越しいただいた皆さんにも、西高の良いところを感じ取っていただけたのではないかなと思います。今回のオープンスクールで、中学1年生の皆さんに少しでも「西高に入りたい！」と思っただけなら、これほどうれしいことはありません。私たちにとっても実りある半日でした。ご来校いただいた皆さん、本当にありがとうございました。また皆さんにお会いできる日が来るのを楽しみにしています！



以下に西高生座談会の内容を少しだけお見せします。ぜひご覧ください！

中

西高の一番の魅力は何ですか？

中学生の時にしていた勉強と部活の両立方法について教えてください。

皆さんが高校生として最も大切にしていることは何ですか？

西高に入学してからGETした「トレジャー」とは？

西

最高の仲間や個性豊かな先生方と出会えたことです！また、設備が整っていて食堂のごはんがおいしいことも魅力だと思います！

メリハリをつけることが大切だと思います。部活をするときは一生懸命部活をして、勉強するときは勉強のことだけを考えることでメリハリがつくと思います。

1日に1つ目標を立てて、それが達成できるようにしています。まだしゃべったことのない子と話してみる、数学の授業で発表してみるなど、どんな小さなことでも、達成できたら日々のモチベーションにつながります！

最高の仲間と出会えたことです。西高には、先生を含め個性的な人がたくさんいます。自分と気の合う人と会うこともできたり、勉強を教えてくれたり、色々な知識を持っている人もいたりします。「こんな考え方をしている人もいるんだなあ」と自分の世界がより広がったと思います。毎日が刺激的でとても楽しいです！